



---

## Los dentistas de León se reunieron para celebrar la festividad de Santa Apolonia, patrona del gremio

**Febrero de 2015.-** Los dentistas de León se reunieron este fin de semana para celebrar la festividad de Santa Apolonia, patrona del gremio. Los actos arrancaron a las 19.00 horas con la celebración de una Asamblea General Ordinaria. Tras acudir a una misa en honor a la patrona, los colegiados se dieron cita en el Parador de San Marcos para asistir a una cena de confraternización.

Como ya es tradición, se hizo entrega de las insignias colegiales a los nuevos miembros (13 incorporaciones) y se concedió título e insignia a los colegiados honoríficos, que han cumplido los 70 años y han ejercido al menos 30 su profesión. El presidente del Colegio de León, José Sevilla, fue el encargado de entregar este título honorífico al doctor xxx.

En la cita estuvieron presentes representantes de otros Colegios profesionales, que acompañaron a José Sevilla y al gerente de Salud de las áreas de León y el Bierzo, Francisco Pérez Abruña, en la mesa presidencial. Así, acudieron el presidente del Colegio Oficial de Veterinarios de León, Luciano Díez, la vocal de Oficina de Farmacia del Colegio Oficial de Farmacéuticos de León, Magdalena Sánchez, y la presidenta del Colegio Profesional de Enfermería, Benilde Amez.

---

Para más información